

Reitera la "Acción Católica" su posición ante la política

Todas las organizaciones católicas, por mandato de la Iglesia, están fuera de partidos políticos

La Junta Nacional de la Acción Católica Cubana hizo anoche entrega a la prensa de unas declaraciones oficiales relacionadas con el intento de organizar en Cuba un partido político cristiano, que dicen textualmente:

"Ante las reiteradas noticias publicadas en la prensa sobre el intento de organizar en Cuba un partido político cristiano, con el propósito, entre otros, de agrupar en

su seno a los católicos, esta Junta Nacional de Acción Católica Cubana, de conformidad con las normas dadas por la Jerarquía Eclesiástica, cree conveniente hacer las siguientes declaraciones:

Primero: La Acción Católica Cubana y las organizaciones católicas en general, por disposición de la Iglesia, están fuera y por encima de las luchas e intereses de los partidos políticos y no pueden vincularse a ninguno de ellos. Sus miembros pueden militar, como ciudadanos, en el partido político de sus simpatías, con la única excepción de aquellos que sustenten tendencias contrarias al catolicismo.

Segundo: Esta Junta Nacional estima necesario mantener firmemente la libertad de los católicos para militar, como ciudadanos conscientes, en los distintos partidos políticos, ya que en nuestras circunstancias parece ser éste el modo más eficaz de que los católicos contribuyan democráticamente a que los principios de la moral cristiana, reconocidos por la Constitución de la República, se arraiguen cada día más en la vida pública cubana".

(Firmado)— Junta Nacional de Acción Católica Cubana.

La Habana, nueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y cinco.